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昭和34年、小さな写真屋に生まれる。 

大学時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。 

零細企業に育ったこともあり、中小企業を担当する通商産業省に入省。 

日米交渉や行政改革、地方行政（埼玉県副知事に出向）などに携わる。 

平成18年衆議院千葉七区補欠選挙にて公募により選ばれるも、惜敗。 

平成21年衆議院総選挙において、比例南関東ブロックで初当選。 

現在、党政務調査会会長補佐・シャドウキャビネット（影の内閣）の 

総理補佐官として活動中。 

〔趣 味〕 読書、カラオケ、ハンドボール 

〔好きな食べ物〕 ラーメン、焼肉（特にカルビとハラミ） 
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 苦渋の決断の末、さいとう健は、社会保障と税の一体改革の法案に賛成票を投じ

ました。 

 その心情、考えにつきましては、「月刊さいとう健６月２０日号外」で述べさせ

ていただきましたが、その後、皆さんと意見交換を重ねるうちに、今回の改革に関

連して決定された大事なことで、意外と皆さんがご存じないことがあると気づきま

した。今号では、その点についてご報告したいと思います。 

 

 まずは、景気への配慮についてです。ずいぶんと皆様方から、こんなデフレの時

に増税していいのか、というお叱りをいただきました。さいとう健も同感です。 

 １９９７年に３％から５％に消費税率を引き上げた際には（当時は自民党政権で

ありましたが）、景気への悪影響を緩和するため、引き上げに先行して３年間、所

得税の特別減税を年間２兆円規模で行いました。しかも、そのときは、恒久減税と

しての所得税減税が年間３．５兆円規模で行われておりました。 

 このように万全の政策を講じていたにもかかわらず、アジアの金融危機と重なり、

景気は腰折れしました。その教訓を、忘れてはなりません。 

 残念ながら、政府・民主党は、今回の税率引き上げによる景気への影響は軽微だ

と主張しております。内閣府の試算では、ＧＤＰを年率０．１％引き下げる影響し

かないと。 

 しかし、わが党は、もっと深刻にとらえております。おそらく、年率換算で０．

５％ないし０．６％程度の景気への影響はあるのではないでしょうか。従いまして、

税率引き上げ時には、その分を打ち消すような景気対策と合わせて行わねばなりま

せん。年間２～３兆円規模の景気対策を３年間ほど打ち続ける、それも、企業の設

備投資促進税制などの即効性のある対策を打つ、という前提でなければ税率の引き

上げを行ってはならないと考えています。 

 さらに、もう一歩進めて、実際の税率を引き上げる半年前に、時の政府が（自民

党政権か、民主党政権かはわかりませんが）、その時点での経済情勢を総合的に精

査して、危ないと思ったら税率引き上げをストップできるという仕組みも必要です。

実は、今回、この点も３党で合意がなされております。 

（裏面につづく） 

「消費税 
  ―あまり報道 
     されないことー」 



名前・住所の登録不要。 

月刊さいとう健では伝えきれない内容満載。 

返信すれば匿名で意見を伝えられます。 
http://www.saito-ken.jp/info/melmaga.html 討議資料 

メルマガ 

 もう一つは、社会保障改革です。政府・民主党のそもそもの提案は、税率引き上げ

ははっきり決めるにもかかわらず、肝心の社会保障改革の中身がぼんやりしたもので、

提案としては大変問題のあるものでした。だから、あくまでも反対する。本当にそれ

でいいのでしょうか。 

 今回の３党合意では、国民会議を作って、そこで１年かけて社会保障改革の中身を

３党で協議をする、そういうことになりました。 

 さいとう健は、年金や医療などの制度は、政権が変わるごとにコロコロ変わるよう

では国民の皆さんが迷惑するので、与党と野党が協力して安定した制度を作るべきだ

と考えます。そういう意味では、今回３党で協議して制度を作り上げるということに

なったことはいいことだと思います。協議そのものは難航するし、大変な協議になろ

うかと思いますが、この試みに賭けてみたいと思っております。 

 その上で、もし、いいものができなければ、あるいは、協議自体が空中分解するよ

うであれば、そのときは、税率の引き上げもチャラだ。そう考えております。 

  

 小沢新党騒ぎで、これから政界は混乱の兆しですが、腰を据えて少しでもいい政策

が実現するように力を尽くすのみ、今はそう考えています。 

自民党新人４人による四志の会（ししのかい）会合。 

選挙後は民主党新人１３９人を相手に４人で奮闘。 

自民党部会にて田原総一朗氏を招いて議論。 

部会長として進行役を務め、議論の集約を図ります。 

流山発祥のヘルスバレーボール。リーグ選手権も６年目を

迎え人気上昇中！リーグ発足時から応援しています。 
流山ハンドボールクラブが千葉県小学生大会男子優勝！ 

女子準優勝！全国大会もガンバレ！また一緒に練習しよう！ 


